

■ EN PRESTIGIOSO FESTIVAL DE TEATRO

# La Patogallina y La Troppa juntos en Francia

Las compañías de teatro chilenas La Patogallina, La Troppa y el grupo francés Royal de Luxe serán las estrellas del Festival Teatro Franco-Ibérico y Latinoamericano que hasta el próximo 23 de octubre se celebrará en Biarritz y Bayona, en Francia. De hecho la última obra de La Troppa, *Jesús Betz*, a una versión de las extraordinarias aventuras de un hombre-fronco, abrió el martes el encuentro. La pieza elegida por La Patogallina para el certamen fue *1907-El Año de la Flor Negra*. Con ella el grupo vuelve a situar la historia de



Chilo en el interior de su obra, en este caso para hablar del levantamiento obrero de 1907.

En el Festival también destaca Rodrigo García, quien llegó con su compañía madrileña La Carnicería Teatro, para enseñar al consumidor medio *La Historia de Rosalía*, *el Payaso de Mae Donald's*, incitarle a

desconfiar de bebidas de color oscuro y de alimentos de larga conservación, al tiempo que le habla de explotación laboral y de una nación que pretende gobernar el planeta.

Además el director proyecta su video *Prefero que me Quite el Sraño Goya a que lo Haga Cualquier Hijo de Puta*.

**La Patogallina y La Troppa juntos en Francia [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Patogallina y La Troppa juntos en Francia [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile